

CSE - Carsharing Erlangen e.V.
c/o Manfred Reinhart
Am Tennebach 6
91054 Buckenhof
☎ +49 9131 6166620
☎ +49 9131 6166621
✉ info@carsharing-erlangen.de
<http://carsharing-erlangen.de>



Erlangen, 29. April 2017

Newsletter CSE-Mitglieder April 2017

Liebe Mitglieder,

traditionell ist unser Verein bei der Rädli am 1. Mai vertreten, diesmal wieder bei unserer ältesten Station beim Creativhotel Luise" an der Ecke Sophien- und Pfälzer Straße. Wir wollen für Carsharing und unseren Verein werben und werden dabei unser neuestes Fahrzeug präsentieren. Geplant ist auch ein Glücksrad speziell für unsere jungen Besucher/innen.

Wir laden alle ein, uns zwischen 9 bis 16 Uhr zu besuchen, vielleicht sogar für einige Zeit am Infostand mitzuhelfen und mit den Aktiven neue Entwicklungen zu diskutieren. Interessent(inn)en können hier unsere Fahrzeuge anschauen und probesitzen, Fragen direkt mit dem Vorstand besprechen und auch gleich Mitglied werden. Der Standort ist nicht zufällig und wir sind auch nicht alleine: das Creativhotel Luise" bietet ein "klimaneutral zertifiziertes Übernachtungsangebot", bezeichnet sich selbst als "grünstes Hotel Erlangens" und als "das erste klimapositive Hotel der Welt und ist konsequenterweise von Anfang an Mitglied in unserem Verein.

Neumitglieder können bei dieser Gelegenheit Ihren Vertrag unterschreiben und die notwendige Einweisung und Ihre Zugangskarte erhalten.

In unserer letzten Mail von Anfang April hatten wir schon kurz von den neuen Angeboten im Landkreis Erlangen-Höchstadt berichtet. Dazu noch folgende Informationen:

- Der Renault ZOE in Heroldsberg ist die Weiterentwicklung der Fahrzeuge in der VG Uttenreuth, der Akku hat eine Reichweite von über 200 Kilometern. Das Fahrzeug steht beim Rathausplatz ganz in der Nähe des Bahnhofs.

- Beim Elektroauto in Herzogenaurach handelt es sich um die neueste Generation des ZOE, die Reichweite liegt laut Handbuch sogar bei 400, effektiv aber wohl eher bei gut 300 Kilometern. Das Fahrzeug steht zentral im Parkhaus "An der Schütt", ganz in der Nähe des zentralen Busbahnhofs.
- Beide Fahrzeuge stehen allen unseren Mitgliedern mit einer Zugangskarte zur Verfügung, also auch den passiven Mitgliedern, die sich bisher auf die VG Uttenreuth beschränken mussten.

Bis hoffentlich Montag!

Viele Grüße

Ihr Vorstand des Carsharing Erlangen e.V.